



Tabagisme en baisse au Canada

Rubrique : actualités - Date : jeudi 15 juin 2006

L'AFP indique que selon une étude de l'Institut canadien de la statistique, le tabagisme est en baisse au Canada, notamment chez les jeunes, mais sévit encore fortement chez les Inuits. L'agence qui rapporte qu'en 2005 le Canada comptait 22% de fumeurs contre 26% en 2000, souligne que la baisse la plus forte concerne les 12-17 ans dont le pourcentage de fumeurs a chuté de 14% en 2000 à 8% en 2005. Selon l'Institut de la statistique, cette chute est due au fait « qu'un nombre croissant de jeunes n'a jamais commencé à fumer ». L'agence qui rappelle que depuis la réalisation de l'enquête plusieurs provinces canadiennes ont adopté de nouvelles mesures antitabac, précise que c'est la province de Colombie britannique qui a le plus faible taux de fumeurs (18%) alors que le tabagisme sévit fortement dans l'immense territoire du Nunavut, peuplé en majorité d'Inuits avec 53% de fumeurs.